



Voten Sie mit: Carton Austria Award!

Der Carton Austria Award ist ein neuer Award für die besten österreichischen Faltschachtel-Verpackungslösungen. Mit dem CASH-Handelsmagazin wurde ein starker Partner gefunden, um die Markenartikelindustrie, den Handel und nicht zuletzt die DesignerInnen für den Award zu begeistern. Jetzt entscheiden Sie!

Eingereicht wurden 18 erfolgreiche Verpackungen. Jede Einreichung wird auf der gemeinsamen Carton Austria Award Voting Website sowie den Social Media-Kanälen der drei Partner Pro Carton, PROPAK Austria und CASH Handelsmagazin vorgestellt. Unter www.cash.at sowie in der Pocket-Beilage der CASH-Sommerausgabe und auf der Voting-Seite finden Sie alle Einreichungen in Wort und Bild:

HIER GEHT'S ZUM VOTEN!

Alle dürfen täglich einmal abstimmen: Sie sind herzlich eingeladen, ihre Partner und Freunde zu mobilisieren, ihre Favoriten zu teilen, zu liken und für sie zu voten. Unter allen, die ihre Stimme abgeben, wird ein iPad Air verlost. Zusätzlich wird die Fachjury der CASH-Redaktion am Voting teilnehmen.

Abschluss des Votings ist der 16. September 2018 um Mitternacht, die Preisverleihung findet am 17. Oktober 2018 ab 17:30 Uhr im Rahmen des Pro Carton PROPAK Austria Marketing Events im Wiener Hotel Marriott statt. Die Preise werden übergeben von Willy Zwerger, Stellvertretender Chefredakteur von CASH, sowie von Hannes Schleich, Vorsitzender von PROPAK Austria Faltschachtelindustrie, und Horst Bittermann, Vorsitzender von Pro Carton Österreich.

*Suzanne E. McEwen, Pro Carton
Martin Widermann, PROPAK Austria*

www.cash.at
www.propak.at
www.procarton.com